LE PRÉSENT DE L´INDICATIF
A) Verbes auxiliaires :

ÊTRE (SER/ESTAR)



AVOIR (TENER)




Je suis





J´ai
Tu es






Tu as
Il/Elle/On est 




Il/Elle/On a

Nous sommes




Nous avons

Vous êtes





Vous avez

Ils/ Elles sont





Ils/Elles ont

B) Verbes avec l´infinitif en –er (premier groupe):

B1) Les verbes réguliers (aimer, écouter, parler, habiter, etc.):

REGARDER (MIRAR)
Je regarde







Tu regardes





(Si le verbe commence par une
Il/Elle/On regarde




voyelle ou un h muet, je devient
Nous regardons




j´)
Vous regardez

Ils/Elles regardent
B2) Les cas particuliers :

· Verbes avec l´infinitif en –ger, –cer (la forme nous est particulière)
MANGER (COMER)



COMMENCER (COMENZAR)
Je mange 





Je commence
Tu manges





Tu commences
Il/Elle/On mange




Il/Elle/On commence
Nous mangeons




Nous commençons
Vous mangez




Vous commencez
Ils/Elles mangent




Ils/Elles commencent
· Verbes avec l´infinitif en –yer (le y des infinitifs devient i dans les formes je, tu, il, elle, on, ils, elles) 
PAYER (PAGAR)
Je paie
Tu paies
Il/Elle/On paie
Nous payons
Vous payez
Ils/Elles paient

· Les verbes espérer, préférer, répéter (le é des infinitifs devient è dans les formes je, tu, il, elle, on, ils, elles) 
ESPÉRER (ESPERAR)
J´espère
Tu espères
Il/Elle/On espère
Nous espérons
Vous espérez
Ils/Elles espèrent
· Les verbes acheter, peser (le e de l´infinitif devient è dans les formes je, tu, il, elle, on, ils, elles) 
ACHETER (COMPRAR)
J´achète
Tu achètes
Il/Elle/On achète
Nous achetons
Vous achetez
Ils/Elles achètent
· Les verbes appeler et jeter (le l/t de l´infinitif est remplacé par ll/tt aux personnes je, tu, il, elle, on, ils, elles) 
APPELER (LLAMAR)



JETER (TIRAR)
J´appelle





Je jette




Tu appelles





Tu jettes
Il/Elle/On appelle




Il/Elle/On jette
Nous appelons




Nous jetons
Vous appelez




Vous jetez
Ils/Elles appellent 




Ils/Elles jettent 
· Le verbe aller 
ALLER (IR)
Je vais
Tu vas
Il/Elle/On va
Nous allons
Vous allez
Ils/Elles vont
C) Verbes avec l´infinitif en –ir (deuxième groupe):

(Finir, réussir, grandir, grossir, choisir, rougir, obéir, etc.)
FINIR
Je finis
Tu finis
Il/Elle/On finit
Nous finissons
Vous finissez
Ils/Elles finissent
D) Verbes avec l´infinitif en –oir, -re, -ir (troisième groupe) :
FAIRE (HACER)




PRENDRE (COGER)
Je fais






Je prends
Tu fais





Tu prends
Il/Elle/On fait





Il/Elle/On prend
Nous faisons





Nous prenons
Vous faites





Vous prenez
Ils/Elles font





Ils/Elles prennent
POUVOIR (PODER)



VOULOIR (QUERER)
Je peux





Je veux
Tu peux





Tu veux
Il/Elle/On peut




Il/Elle/On veut
Nous pouvons




Nous voulons
Vous pouvez





Vous voulez
Ils/Elles peuvent




Ils/Elles veulent
VOIR (VER)






Je vois 








Tu vois








Il/Elle/On voit







Nous voyons 







Vous voyez








Ils/Elles voient







E) Verbes pronominaux (se laver, se promener, se coiffer, se réveiller, s´habiller, s´amuser, se lever, se maquiller, se baigner, s´ennuyer, etc.)
SE LAVER (LAVARSE)
Je me lave




Ces verbes portent un pronom devant
Tu te laves




qui représente la même personne que
Il/Elle/On se lave



le sujet.
Nous nous lavons



Devant une voyelle ou h muet :
Vous vous lavez



me (m´

te(t´

se(s´
Ils/Elles se lavent
